

# 令和3年度 青少年育成作文 優秀賞③

青少年育成推進協議会では、毎年、小中学生を対象に作文と標語を募集しています。今年度、優秀賞に輝いた作品を紹介します。

## 「一番の味方」



南関中学校 三年  
島田 結衣

見ていなかつた私にとつては、とても衝撃が大きくとも悲しかつた。

祖母が入院をした。コロナウイルスの影響や祖母の体調により、なかなか会えずとても心配だつた。病院も祖母の家より遠くなり移動時間も増え、母も仕事が忙しく、家の中がバタバタしてきた。そんな中、テレビでこんなニュースが流れてきた。「母の介護につかれたのを殺しました。」

今まで、あまり身近に感じていなかつたこのニュースが、とても心にささり、悲しくなつた。どうしてこの人は殺してしまつたのだろう。確かに

でも、そんな祖母が病気になつた。祖母の家は南関から少し遠く、なかなか会うことができていなかつた。元気な姿しか

ズに進めることができました。地いきのみなさんが手伝つてくださつて、とても助かりました。その後、田植えをやつていると、田んぼの中に

は、ヒルやカエル、カエルの卵、タニシがいました。ぼくたちは、田んぼのまん中部分だけ手で植えてまわりは、田植え機でやりました。ぼくたちも田植え機に乗つてハンドルをふむ人に分けてお米のなえを植えました。とてもむずかしくてハンドルをちよつとだけうごかしてもすぐにかたむくの

でちようせいが大変でした。その時、相谷の方々は、こんなにむずかしい仕事をたくさんやられていて

辛くてきつくなると「なんで?」「どうして?」

と何かにあたりたくなる

と思う。母はどんなに大

きで「生きる事を信じ、後悔しないようにした

のではないかと思う。

母の、何があつても頑張つている姿や、自分より祖母を優先している姿、家族の大切さがあらためて分かつた。

祖母は、回復して退院した。安心と嬉しさがこみあがてきた。それでも母は、まだ不安なところがあるのに、毎週、祖母の家へ行つている。祖母はいつも、「ありがとうございます。顔みる

二つ目は、考え方だ。

これからは、もつと家族を大切にしていきたいと思う。毎日一緒にいて、

辛くてきつくなると「な

んで?」「どうして?」

と笑顔で言つてゐる。私は、この言葉を聞いた時、祖母を信じぬき、頑張つておきるのではないかと

思つた。

これからは、もつと家族を大切にしていきたいと思う。毎日一緒にいて、

辛くてきつくなると「な

んで?」「どうして?」

と笑顔で言つてゐる。私は、この言葉を聞いた時、祖母を信じぬき、頑張つておきるのではないかと

思つた。

辛